

Gelar Upacara Pengibaran Bendera, Inspektur Upacara Tekankan Arti Penting Hari Sumpah Pemuda

Rizal Afif Kurniawan. - REDAKSISATU.CO.ID

Oct 28, 2022 - 10:22



Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda di Lapas Karanganyar

CILACAP, INFO_PAS – Momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda selalu memiliki arti penting bagi Negara Kesatuan Republik Indonesia. Berdasarkan Pedoman Pelaksanaan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 Tahun

2022 yang diterbitkan oleh Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, pada hari ini Lapas Karanganyar Nusakambangan gelar Upacara Pengibaran Bendera, Jumat (28/10)

Upacara digelar di Lapangan Utama Lapas Karanganyar dengan Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Ari Adi Kurniawan sebagai Inspektur Upacara dan diikuti oleh Seluruh Jajaran Pejabat Struktural, Seperti yang diketahui, Sumpah Pemuda adalah momen bersejarah bagi bangsa Indonesia karena menjadi tonggak dimulainya pergerakan organisasi pemuda. Dalam peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 Tahun 2022, mengambil tema "Bersatu Bangun Bangsa".

Tema yang diambil pada peringatan ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia. Tema ini menjadi pengejawantahan nilai agung Sumpah Pemuda dalam konteks kekinian dan yang akan datang.

Pada upacara ini, Inspektur Upacara membacakan Sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia. Sambutan Menpora Hari Sumpah Pemuda 2022 ini berisi tentang pesan akan makna peringatan Hari Sumpah Pemuda setiap tanggal 28 Oktober.

"Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama, ras dan kultur, serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan." – Ungkap Inspektur Upacara membacakan sambutan.

Kasubbag Tata Usaha selaku Inspektur Upacara juga memberikan pesan kepada seluruh peserta upacara memperingati hari sumpah pemuda ke – 94, diantaranya dirinya mengingatkan kepada seluruh peserta upacara untuk selalu mengenang beberapa peristiwa penting di Indonesia ini, salah satunya adalah sumpah pemuda. Dirinya menambahkan bahwa sumpah pemuda merupakan salah satu peristiwa yang sangat bersejarah bagi bangsa Indonesia.

"Seluruh pemuda Indonesia sudah mengikrarkan bahwa bertumpah darah satu yaitu Tanah Indonesia. Dan mengikrarkan berbangsa satu yaitu bangsa Indonesia serta mengaku berbahasa satu yaitu bahasa Indonesia."

Upacara Peringatan diselenggarakan dengan khidmat dan tetap menerapkan protokol kesehatan.